Des partenaires généreux et fidèles pour la Croix-Rouge monégasque



Société Générale Private Banking a émis un nouveau chèque de 32 460,94 euros. (Photos P.Fitte/CRM)

es dons affluent en ce début d'année à la Croix-Rouge monégasque. Derrière ces élans de générosité, la fidélité des partenaires de la CRM fait chaud au cœur dans une période de crise sanitaire éprouvante pour les bénévoles.

■ Le produit bancaire caritatif de Société Générale Private Banking

Le 11 avril 2019, Société Générale Private Banking Monaco annonçait la mise en place d'un partenariat avec la Croix-Rouge monégasque autour de la mise en place d'un produit structuré (le premier proposé par une banque privée) à composante caritative, donnant lieu à une donation à la Croix-Rouge monégasque de 50 000 euros minimum.

Fin janvier, Société Générale a remis à la Croix-Rouge monégasque un chèque supplémentaire d'un montant de 32 460,94 euros à la suite de conditions de marché favorables qui ont permis de rembourser par anticipation le produit structuré.

Ce généreux don, dont le montant total atteint 82 460 euros, sera utilisé par la Croix-Rouge monégasque pour mener à bien ses nombreuses opérations sociales et solidaires à Monaco.

Barclays au soutien des personnes vulnérables face à la crise sanitaire

La Croix-Rouge monégasque a reçu un don de la Barclays dans le cadre de son programme Covid-19 d'aide communautaire de \$100m.

« Barclays £100m Covid-19 programme d'aide communautaire » soutient les organisations caritatives qui aident les



la Fondation Sancta Devota a remis à la CRM un chèque de 12 000 euros pour les vallées sinistrées.

personnes vulnérables touchées par la crise et les difficultés sociales et économiques qu'elle entraine. Parallèlement aux dons des collègues et aux efforts de collecte de fonds, Barclays s'associe à un certain nombre d'organisations caritatives au Royaume-Uni, en Amérique, Asie et en Europe pour apporter une aide là où elle est le plus nécessaire.

Ce montant permettra à la Croix-Rouge monégasque de poursuivre ses activités de prévention et de secours aux personnes touchées par la crise du Covid-19 : soutien au centre d'appel Covid-19 de la principauté, suivi et livraisons à domicile, formation du personnel soignant, distribution d'équipements de protection individuelle, sensibilisation et soutien social aux personnes les plus vulnérables.

■ La Fondation Sancta Devota au chevet des familles sinistrées de la tempête Alex

Pour la toute première fois, la Fondation Sancta Devota a souhaité s'investir auprès de Croix-Rouge monégasque et apporter une aide précieuse de 12 000 euros envers les familles sinistrées de la tempête Alex.

La Fondation Sancta Devota permet l'accomplissement de projets solidaires et d'aide au développement, répondant à certains objectifs du développement durable, à Monaco et à l'étranger. Suite au chaos de la tempête Alex survenu le 2 octobre dernier dans les Alpes-Maritimes et en Italie, notamment dans les vallées de la Roya et de la Vésubie, Sancta Devota a souhaité se rapprocher de la CRM dans le cadre des aides mises en place en faveur des familles impactées par la catastrophe, privilégiant le plan éducatif.